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盼望神在这个时代的应许成就

    但这取决于你在看的是什么？当你看时，你看见了什么？记住，只有当你藉着这道看他时，你才能看
见他。藉着教科书你看不到他，藉着信条你也看不到他。在那些信条中，你只会看见两、三个神和其它

的东西。但你若藉着这道看他，就必会看见他是以马内利：神成了肉身，住在我们中间。"我是神，除我
以外没有别神。"他是神。【1】

    耶稣在某个地方说，道就是种子（路8:11）。每个种子都生出同类来（创1:11-12）。如果基督徒，神
的儿女，天国之子是神的种子，那么，他们就必须是神的道，神的道为了那时代应许的种子，在他们所
生活的时代彰显出来（太13:37-38）。神在起初赐下他的道，每个时代都有它的种子、它的时间、它的应
许。
 当挪亚出现时，他是神的种子，是神给那个时代的道(创6:9)。
 当摩西出现时，他不可能带着挪亚的信息来；那行不通，因为他是神在那个时代的种子(出3)。
 后来基督来了，他不可能带着挪亚或摩西时代的信息来；那是他的时代，因为童女要怀孕生子，他
就是弥赛亚（赛7:14；11:1-5）。我们已经过了路德时代，卫斯理时代（卫理公会的时代），历代一直下来，
五旬节时代，每个时代都赐下了道的应许。在那个时代彰显应许之道的人就是那个时代的种子。根据耶稣
在这里说的，"他们是天国之子。"是的。圣灵的彰显通过他的子民运行，那些人是那个时代天国的种子。
【2】

    呐，今天，我们的一切都是他属性的表现。最早他甚至都不是神，神，我们只是称他是永恒者。他
还不是神，因为英语中，"神"这个字的意思是"敬拜的对象"，但那时还没有任何东西敬拜他。所以他是
那位永恒者，是一切智力的主源头。在这一切智力的源头里，没有原子、分子或任何东西，也没有光、
星星和月亮，什么都没有。神，我们知道作为神的，伟大的圣灵是永恒的，从来没有开始，也从来没有
结束，他就在那里。在他里面是属性：要成为神的属性，要成为父的属性，要成为子的属性，要成为救
主的属性，要成为医治者的属性。所有的这些属性都在他里面。呐，这些在后来被释放出的东西只是他
的属性被彰显了出来。
 我的意思是，属性就是神的思想。道是思想被表达了出来。那是在他的思想里。当神说："要有
光，"就有了光。"要有，"就有了(创1:3)。记住，你们基督徒在创世以前就是他的思想。你们是他思想
的彰显。在还未有世界以先，你们就在基督里了，阿们！起初就在神里面(弗1:3-6;提后1:9-10)。这让
你成了他的臣民，你瞧？整件事就是神使自己成为一个可以被触摸的实体，让人可以摸到他，看见他等
等。这整件事就是神的本质。
 神是他自己的解释者。他不需要任何人来为他解释。他做他自己的解释。谁是那个能解释神的人
呢？神是他自己的解释者。
    我们发现，起初当神说："要有光，"就有了光，那就是对这话的解释。当神所说的显明出来时，那
就是神的解释，证明他的话是对的。瞧？当他说："要有光，"在有像光这么一个东西之前，这首先是在
他的思想里。当他说："要有光，"光就出现在天空；那就是解释(创1:3-5)。没有人用得着解释那个，因
为神这么说了，它就有了。当神说话，它彰显了，那就是对他话语的解释。为什么人看不到这个呢？为
什么人们就看不到这个呢？
 当神做了一个应许，神说......起初在《创世记》中，神把他的道分配给每个时代，从起初一直到
末了。历世历代教会世界用传统等等把所有这些东西都搞乱套了，在旧约和新约中，神总是差遣先知出
场。主的道临到先知(摩3:7;太23:34)。这事怎么成就的？彰显出神的道，神的彰显会说明这是对还是
错。用不着任何人去解释；道自己解释。神应许了，事情就发生了。
 对神的话说三道四，有什么益处呢？当神做了一个应许并成就了之后，哪个罪人竟敢说这个解释不
对呢？那是神亲自解释的，解释。他不需要任何人来为他解释；他藉着彰显出他应许要做的事来亲自解
释。
 哦，巴不得教会能看到，看见分配给每个时代的应许。在所有其他的时代，在七个教会时代以来，
神赐下并彰显了他应许要做的每样事情。每样事情，没有一件事情不成就的。绝对是的。凡他说要做
的，都做了。【3】
    
    今天这世界的神，今天这世界上受敬拜的就是撒但。但人们并不知道他们是在敬拜撒但（提后
2:3-4），因为撒但把自己装扮成教会的样子，明白吗？扮成教会。他们敬拜撒但，却还以为他们是通过
教会在敬拜神，这就是撒但做事的方法(可7:7-13)。
 你说："你说什么呀？我们可是在传神的道啊！"回到我的题目上来。撒但起初也向夏娃传道，"神曾
说......(创3:1-5)"明白吗？这就是歪曲了指向那时代的部分经文。撒但会让你知道耶稣所做的一切都
是完美的，他会让你知道摩西所做的一切也是完美的。但当说到神这个时代的应许时，撒但却说那是给
另一个时代的。这就是撒但做的，让人们相信是那么回事。因为你不能从经上删除一句话，也不能加添



一句话。但撒但就是这么做的。
 这就是今天教会的迷惑！看，"沉沦之子"，就是魔鬼，沉沦之子--魔鬼。今天人们在敬拜撒但，却
还以为自己是在敬拜神。但他们是通过一个教条、一个人为的宗派和教义来敬拜撒但，那些教义把人们
投入到了有史以来最大的迷惑之中。不管神的道给今天有多少应许，如何被传讲并彰显，他们还是不
信，他们不会相信它。
 
为什么？我们奇怪为什么，为什么会这样，为什么他们不相信它呢？当神说他要做某件事，他就会

做，但他们还是从这里转身离去，拒绝它。就像夏娃知道神说的话，神就一定会做；但她还是背离转去
听从撒但说的话。记住，在其它的时代，也一直是同样的事。在每一个时代，撒但一向都是在竭力歪曲
神给人们的道，使他们去看另一个时代。
他在伊甸园藉着一个虔诚的谎言开始，从那以后就一直没有停过。他不是藉着建立一堆共产主义来

做这事。他从起初在伊甸园里就是一个披着宗教外衣的骗子，从那以后他一直都是这样。
在亚当的时代，他是个迷惑者。在挪亚的时代，他是个迷惑者。在耶稣的时代，他也是一样。现在

他还是一样，一个虔诚的迷惑者。【4】

    翻开神的道，看看道给今天的应许是什么，看看今天的光应该是什么。转向神的道，回到神的道；
打开正确的开关；不要按人造的、人为的电灯，转向神的道，看看今天的应许。看看应许是什么，留意
它的验证。当它被印证时，你就知道你是不是在光中。要看看应许是什么。
 对我来说，我想看看给今天的应许是什么。我想知道时代的光是什么，这样我就能知道如何行在光
中。我想知道我正生活在哪里，我在哪一页，我已经走了多远的路了？
 正如保罗说的，我可以停住再引述一下，"忘记过去，向着标竿直跑，要得上头来的呼召。"跑向完
全的验证，耶稣来的时候，所有的时间都要消逝在永恒里。【5】

    如果我们认识神的道，就会晓得我们生活在哪里，就会知道我们处在一个什么时候，就会知道摆在我
们前面的是什么。我们看到我们所经历过的事。这本神的圣书是耶稣基督的启示。神在各个时代的工作
一直到《启示录》，以及神将来的应许。神所有的应许都是真实的。神从不会说任何他不能确认的话。
神说的每句话都必应验。【6】
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